



広沢だより



令和6年度夏休み号
京都市立広沢小学校

《学校教育目標》未来に向かって、自分らしく笑顔で取り組む広沢の子
～何事にもしなやかで折れない心（レジリエンス）の育成～

34日間の夏休み～1日1日を大切に～



夏の薫りが日ごとに色濃くなってきました。昨年の1学期末も猛暑の心配をしておりましたが、今年度も同様に、「暑さ」対策が必須になりそうです。それだけではありません。最近、海や川、プールでの事故のニュースも入ってきています。さらには、コロナや手足口病等も流行傾向にあり、この夏休み、健康・安全対策を万全に備えて過ごしてほしいなと思っています。

今年の夏休みといえば、7月24日から8月12日に「パリオリンピック2024」が行われます。すべての選手を応援しようと思っていますが、中でも注目しているのは、阿部一二三、阿部詩兄妹の連覇です。昨年、広沢小学校50周年記念式典の第2部「ありがとう・おめでとうの会」で、東京オリンピック2020の柔道日本代表コーチである山元一歩先生にご講演いただきましたが、その中で、阿部詩選手が挫折しそうになった時、まわりの人とあいさつを交わす「一秒の魔法」で、いろいろな人と話することで挫折に打ち勝ち、立ち直ることができたというお話を聞きました。阿部兄妹はもちろん、オリンピック代表選手には、今までの練習の成果を発揮して、全力で戦ってほしいと思います。日本選手の「熱い」闘いを期待したいと思います。



終業式では、「有言実行」というメッセージを子ども達に伝えました。この夏休み、ぜひ「こんなことをするぞ!」と宣言し、しっかり成し遂げてほしいと思います。

34日間の夏休み。1日1日を大切に過ごしてください。



校長 小林 五月

「夏休みのくらし」～きまりを守って、安全に！～

夏休み中も、安全に気を付けて、元気に過ごしてほしいと思います。そのために、『夏休みのくらし』を配付しています。おうちの方も一緒に読んでいただき、どのように夏休みを過ごすか、話し合ってみてください。

- ★規則正しい生活を送る
- ★「だれと、どこで、いつまで遊ぶ」ということをおうちの方に伝えてから出かける
- ★校区外や川、池、お店などに、子どもだけで絶対に行かない
- ★道路や人の敷地で遊ばない
- きまりを守って、安全に、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

もしも夏休み中に変わったことがあった場合等は、学校までご連絡をお願いします。

夏休み中の電話受付時間 午前8:30～午後5:00

学校閉鎖期間（土・日曜日、8月7日～18日）は、電話等での連絡が受けられませんので、閉鎖期間以外の日にご連絡いただきますようお願いします。

夏休みの校庭開放

夏休み中（学校閉鎖日以外）、学校に遊びに来た時には、必ず職員室に来て先生に声をかけ、「遊びに来た人名簿」に名前を書いて遊びるようにします。

帽子をかぶる、お茶を持ってくる、日陰で休憩を取りながら遊ぶ等、熱中症対策をしっかりとして遊んでほしいと思います。（ボール等の貸出もします。）

また、暑さ指数（WBGT）が高い時、光化学スモッグ注意報が出た時は、校庭開放を中止します。中止の場合は、「すぐーる」配信でお知らせし、校門にも掲示をします。



図書館開館日

夏休みに学校図書館を開館します。夏休み中の貸出は一人5冊までです。夏休み中の開館日に、返却・貸出ができますので、いろいろな本に出会ってほしいと思います。

7月30日(火)・8月1日(木) 9:00～12:00

ぜひ、おうちの方も一緒に学校図書館にお越しいただき、お子様と一緒に本を選んでください。

2学期の主な行事

8月26日(月)	2学期始業式 給食開始 大そうじ・PTA 親子そうじ いつも通り集団登校 4時間授業、1時30分完全下校	10月11日(金)	運動会
27日(火)	5・6年生ジョイントプログラム テスト(～3日)	17日(木)	運動会予備日
9月20日(金)	ハッピー参観(1:50～2:35) 講演会(3:00～4:30) 「子どもを丸ごと受け止めたい! ～性と生のお話～」 講師: PLATICA 代表取締役 京都府助産師会理事 渡邊 安衣子氏	18日(金)	研修会のため1時30分完全下校
25日(水)	1・2年・あおぞら学級2年 遠足(動物園)	21日(月)	ごみゼロの取組
10月2日(水)	3年生社会科見学	28日(月)	4年生自転車教室
4日(金)	嵯峨中パレード	11月 6日(水)	6年生科学センター学習
		8日(金)	京都嵯峨学園研修会1時30分下校
		15日(金)	授業参観
		27日(水)	就学時健康診断(令和7年度入学児対象)
		28日(木)	4年生社会科見学 学校保健委員会
		29日(金)	嵯峨中体験・入学説明会
		12月 3日(火)	6年生演劇鑑賞教室
		17日(火)～20日(金)	個人懇談会
		18日(水)	4年ものづくりの殿堂・工房学習
		24日(火)	終業式・給食終了



・今後、様々な情勢の変化により予定を変更する場合があります。
お便り、ホームページ、すぐーる配信などでの連絡に、十分注意していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

7月の学校の様子

山の家宿泊学習

【5年】

7月5日(金)~7日(日)

5年生が、「花背山の家」に行ってきました。「Friends」「Idea」「Vitality」「Enjoy」の学年目標(Go Go Five!)のもと、みんなで協力して楽しんだ2泊3日でした。

3日目

火起こし・野外炊事～焼きそば～

1日目

冒険の森

野外炊事～カレーライス～

アスレチックを協力して

楽しみました。

2日目

朝のつどい

フライングディスクゴルフ・モルック

自然いっぱいの中
楽しみました!

キャンプファイヤー

火を囲んで盛り上がりました!

上賀茂小学校といっしょに

ました。

朝のつどい。学校紹介をし

学校運営協議会

7月3日(水)

3日(水)、学校運営協議会総会を開催しました。地域の方と教職員で連携して、充実した学校生活が送れるよう話し合いました。



「学校評価アンケート」 ありがとうございました！

毎年2回、保護者・児童・教職員による「学校評価アンケート」を実施しています。第1回アンケートに、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

第1回アンケートの結果は、9月の「学校運営協議会」で報告し、そこでいただいたご意見も合わせて、学校だよりにてお知らせさせていただきます。

愛宕古道街道灯し

8月24(土)・25(日) 点灯時間 18時～21時

「愛宕古道街道灯し」は、奥嵯峨の古き良き街並みを行灯のほのかな明かりで演出するお祭りです。毎年、京都嵯峨学園の子ども達が色とりどりの行灯を作ります。

今年も、6年生が「行灯」の絵を描きました。7月30日(火)には希望者が「行灯作りワークショップ」で行灯作りに取り組みます。今年のテーマは、「昔話」です。

8月24日(土)・25日(日)に点灯されます。広沢小学校の子ども達の作品も並びますので、もし時間がありましたらぜひ見に行ってみてください。



社会科見学「さすてな京都」

【4年生】 7月2日(火)

4年生は、社会科「くらしとごみ」の学習で、さすてな京都(京都市南部クリーンセンター環境学習施設)に出かけました。集められたごみがどのように焼却されていくのかを実際に見て、その迫力に驚いていました。そして、ごみを分別することの大切さも学ぶことができました。



水泳学習を楽しみました！

今年度の水泳学習が終わりました。どの学年も、体操・シャワー・水慣れをして学習を始めました。そして、プールの中では、「バディ(2人組)」でお互いの様子を確認しながら学習を進めていきました。水の中での学習を楽しみ、たくさん泳げるようになった子もいます。お忙しい中「すぐーる」にて健康状態等の連絡や、水泳の準備をしていただき、ありがとうございました。



総合的な学習の時間「有栖川調査隊」

【3年生】

7月4日(木)

3年生は、京都市役所の職員さんや講師の方に来ていただき、有栖川に行き、生き物観察を行いました。有栖川では、川に入って、どんな生き物がいるのか、生き物を探しました。カニや魚、エビ、ヤゴなど、様々な生き物を見つけることができました。

その後、学校で、生き物から川の水質について調べました。調べた結果、見つけた生き物はきれいな川に生息している生き物だと知り、有栖川は『きれいな川』だということが分かりました。

「有栖川には、たくさんの生き物がいたんだ」と目を輝かせていました。そして、実際に有栖川に入って生き物観察をすることで、有栖川をきれいな川のまま守っていかなくてはいけないという思いを強くもつことができました。



8月26日(月)2学期始まり！

8月26日(月)

1時間目 2学期始業式

3時間目 大そうじ

【給食があります】

★4時間授業

★1時30分完全下校

上ぐつ・体育館シューズを忘れないように
しましょう。

親子そうじ【PTA活動】

8月26日(月)に、大そうじのお手伝いをしていただく「親子そうじ」を行います。ご協力ををお願いします。

・【集合】10時15分 体育館

・10時25分～11時 大そうじ

11時～11時25分

子ども達の様子を参觀